

## "Eine Sorge weniger" – VEMA übergibt 5.000 Euro an den Tafel-Verbund Emsdetten

Die VEMA, Versicherungs-Makler-Genossenschaft eG, zählt zu den führenden Dienstleistungsbetrieben für Versicherungsmakler in Deutschland. Eben diesem genossenschaftlichen Zusammenhalt ist es zu verdanken, dass die VEMA im Auftrag all ihrer Mitglieder in jedem Jahr 25.000 Euro für soziale Projekte spenden kann. Mit der Übergabe des zweiten Schecks in diesem Jahr zeigte die Versicherungs-Makler-Genossenschaft vergangene Woche erneut ihr soziales Engagement.

Zusammen mit Bundestagsabgeordneter Anja Karliczek und dem ortsansässigen VEMA-Makler Daniel Gier (DHG Versicherungsmakler GmbH & Co. KG) überreichte Vorstand Andreas Brunner am Mittwoch, 23. August, einen Spendenscheck in Höhe von 5.000 Euro dem Leiter der "Tafel" des Caritasverbands Emsdetten-Greven e. V., Helmut Henrich. Die Spende wird jeweils auf die vier Orte Emsdetten, Greven, Reckenfeld und Saerbeck aufgeteilt, damit jede "Tafel" eigenverantwortlich einkaufen sowie für die Unterhaltung der Infrastruktur, wie beispielsweise Lieferwägen oder Betriebskosten, aufkommen kann. Personalkosten fallen nicht an, da die Caritas-Tafel rund 170 ausschließlich ehrenamtliche Helferlnnen beschäftigt. Nur durch deren Engagement ist es möglich, für die Menschen mit kleinem Einkommen eine "normale Einkaufsatmosphäre" zu schaffen. Sie leisten so für hunderte Kunden in der Region erheblichen sozialen Mehrwert.

"Mehrwerte schaffen" lautet auch der Leitsatz der VEMA eG. Aus diesem Grund hält die Versicherungs-Makler-Genossenschaft auch in den nächsten Jahren weiter daran fest, denen zu helfen, die anderen helfen, etwas zurückzugeben und zusammenzuhalten – im Großen wie im Kleinen.

VEMA eG

Hauptsitz Heinersreuth Unterkonnersreuth 29 95500 Heinersreuth Standort Karlsruhe Steinhäuser Straße 3 76135 Karlsruhe

Pressekontakt: Eva Malcher eva.malcher@vema-eg.de